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С наступающим Новым 2025 годом 

и Рождеством!

Дорогие друзья, коллеги!
Вместе с душевным теплом и радостью грядущий праздник 

дарит предвкушение хороших перемен. Он объединяет лю-

дей разных поколений, напоминая о том, что семья, любовь, 

доброта — самое ценное в жизни. Благодарю каждого члена 

ВОИ за заботу и внимание, которыми вы окружаете тех, кто 

особенно в этом нуждается.

Минувший год был наполнен напряженной созидательной ра-

ботой, результатами которой мы по праву гордимся. Все вме-

сте мы провели много масштабных фестивалей и конкурсов, 

рабочих семинаров и деловых встреч. Никто из вас не остался 

в стороне от помощи защитникам Отечества. Спасибо за вашу 

вовлеченность в процесс адаптации участников СВО, получивших ранения.

Радует, что все наши инициативы несут в себе мощный заряд бодрости и энер-

гии и имеют поддержку со стороны органов власти, бизнеса, общественных и во-

лонтерских движений.

В 2025 году наша страна будет праздновать 80-летие Победы в Великой Отече-

ственной войне. Многие ветераны войны с инвалидностью стояли у истоков соз-

дания Всероссийского общества инвалидов. Мы низко кланяемся им и от всего 

сердца благодарим сегодняшних энтузиастов, председателей первичных, активи-

стов местных и региональных организаций ВОИ, которые своей профессиональной 

деятельностью укрепляют авторитет Всероссийского общества инвалидов.

2025 год мы встречаем с оптимизмом и верой в собственные силы. Пусть он 

даст возможность каждому воплотить в жизнь давно намеченные планы, откроет 

новые горизонты развития.

Искренне желаю всем крепкого здоровья, мира, счастья и благополучия!

С наступающими праздниками!

Михаил ТЕРЕНТЬЕВ, председатель ВОИ

В областном 

правлении

Семинар 

и Пленум 

правления
23–24 декабря 2024 года в «Маринс 

Парк Отель Екатеринбург» Свердлов-

ская областная региональная органи-

зация Общероссийской общественной 

организации «Всероссийское общество 

инвалидов» провела семинар и Пленум 

правления. На семинаре выступили и 

ответили на вопросы участников се-

минара:

Уральская транспортная прокура-

тура. Радкович Сергей Николаевич — 

заместитель Уральского транспортного 

прокурора; 

Департамент по труду и занятости 

населения Свердловской области. 

Григорьева Ольга Олеговна — глав-

ный специалист отдела специальных 

программ и трудоустройства граждан, 

испытывающих трудности в поиске 

работы; 

Министерство здравоохранения 

Свердловской области.

Бережная Майя Васильевна — ис-

полняющая обязанности начальника от-

дела материально-технического обеспе-

чения ГКУ СО «Финансово-хозяйственное 

Управление»;

Уполномоченный по правам человека 

в Свердловской области Мерзлякова 

Татьяна Георгиевна»;

«ГБ МСЭ по Свердловской обла-

сти» Минтруда России. Руководитель-

главный эксперт по медико-социальной 

экспертизе ФКУ «ГБ МСЭ по Свердлов-

ской области» Парпура Ирина Бори-

совна;

Избирательная комиссия Свердлов-

ской области.

Петрова Ольга Геннадьевна — ру-

ководитель аппарата Избирательной 

комиссии Свердловской области;

Комарова Оксана Владимировна 

— консультант отдела организации из-

бирательного процесса аппарата Из-

бирательной комиссии Свердловской 

области;

Министерство социальной политики 

Свердловской области.

Бутнякова Галина Александровна — 

ведущий специалист отдела по делам 

инвалидов; 

Отделение Социального Фонда Рос-

сии по Свердловской области.

Латышева Анжелика Аслановна — 

начальник управления реализации со-

циальных программ;

СОО ВОИ. Обучающий семинар. 

Работа организации, порядок проведе-

ния отчётно-выборных конференций и 

другое.

Попов Владимир Васильевич, Шу-

това Марина Евгеньевна, Ларионова 

Ольга Борисовна. 

Уполномоченный по правам человека 

в Свердловской области Мерзлякова 

Татьяна Георгиевна:

— Буду говорить не о многих темах, 

потому что впереди у меня Минздрав 

подробно объяснит, впереди ещё 

другие организации. Я скажу первое. 

Мы два года назад начали работу по 

доступности инвалидам мест прожи-

вания. Начали, поскольку у меня не 

так уж много людей, нам не осилить 

всё это, мы начали работать со сту-

дентами Уральского федерального 

университета.

И ребята обнаружили, что 50 % 

муниципалитетов не исполняли поста-

новления правительства Российской 

Федерации о сообщениях у себя на 

сайтах администрации, куда обра-

титься инвалиду, если у него нет до-

ступного выхода — войти в квартиру, 

выйти из неё.

Есть специальное поставление пра-

вительства, его не выполняли. Мы соста-

вили список, вот кто-то сегодня говорил: 

Краснотурьинский — лучший вариант. 

Там всё абсолютно написано, там даны 

все телефоны, там дан алгоритм, как 

обращаться. Но есть 50 %, которые даже 

не упоминали эту тему.

И когда мы сделали специальный 

доклад, я пришла к губернатору, он 

очень жестко потребовал и от Ми-

нистерства социальной политики, и 

от заместителя губернатора навести 

здесь порядок.

Вы знаете, мы готовились с ребята-

ми, со студентами написать второй спе-

циальный доклад, но он не потребовал-

ся, потому что все 100 % муниципальных 

образований, все главы муниципальных 

образований вывесили алгоритм обра-

щения, как надо правильно обращаться в 

администрацию, если у тебя нет выхода 

из дома. 

Но это ещё не все. Кто-то, в том чис-

ле и Екатеринбург, начали даже обмен 

жилья на более низкие этажи, потому 

что не каждому сделаешь доступный 

вариант, особенно в старых домах. Во 

всех старых домах по сути невозможно 

обеспечить правильный доступ к жилью. 

Вот я эту тему держу на контроле. Сей-

час у нас, судя по сайтам администра-

ций наших городов и районов, здесь 

всё размещено и сказано, куда и как 

обращаться.

Вы знаете, мы не очень сильно 

занимаемся тем, чтобы смотреть за 

учреждениями, но вот за тем, чтобы 

в жилье была доступность, мы за-

нимаемся. Поэтому, пожалуйста, нам 

пишите, что в какой-то территории со-

всем не начали эту работу. В какой-то 

территории люди живут безвыходно, 

как в клетке, в собственной квартире. 

Вот давайте вот эту тему мы сняли, 

значит, с контроля, потому что объяв-

ления теперь уже везде висят, поэтому 

сняли. А будем дальше вести, что мы 

должны сделать, чтобы помочь нашим 

гражданам действительно снять эту 

проблему с себя. 

Сейчас мы взяли — у вас здесь при-

сутствуют наши медицинские работники, 

будут говорить об этом. Сейчас мы взя-

ли проверку лечебных учреждений — 90 

лечебных учреждений. Ребята и внеш-

ние посмотрели — как можно с улицы 

пройти — и внутренние возможности. 

Мы полностью это написали и, надо 

отдать должное Министерству здраво-

охранения, сказали нам спасибо, что 

вы всё это обошли, хорошо, что вы нам 

подсказываете. 

Давайте вот этим вторым этапом, 

кроме доступности мест проживания, 

посмотрим доступность учреждений с 

вами. Мы не брали частные, но частные, 

как правило, сделаны доступно, они же 

заманивают людей к себе. Поэтому, 

давайте будем смотреть доступность на 

транспорте.

Участники семинара и Пленума правления



С

Г
«Голос надежды»

№ 1 (318)

Январь 2025 г.

стр. 2

Окончание. Начало на стр. 1

Семинар 

и Пленум 

правления

Мы очень серьёзно работали с транс-

портной прокуратурой. И для нас очень 

важно было, что транспортная про-

куратура ждала от нас сигналы, мы им 

сообщали, и мы много чего сделали. В 

том числе по Серовскому вокзалу се-

годня звучали. Но мне показалось, что 

Серовский вокзал был в какой-то сте-

пени вот даже показательным. Когда-то 

было плохо, но уже совсем недавно, на 

памяти моей, при прокуроре Владимире 

Анатольевиче Дроздецком ситуация из-

менилась в лучшую сторону. 

На что нам жалуются сейчас люди, и 

не только инвалиды, люди возрастные 

жалуются. Абсолютно какая-то слож-

ность у нас со ступеньками в трамвае. 

Вот, поэтому мы, конечно, очень просим, 

чтобы поставили наш трамвай, который 

Уралтрансмаш делает, причём в нём 

очень сильно занят труд инвалидов, но 

пока вот закупаются какие-то другие. 

Поэтому транспортная доступность, 

тема номер три у нас будет именно 

внутри городского транспорта: автобус, 

трамвай, троллейбус. Но троллейбусы 

стали приходить как раз более-менее 

доступные. 

Тема моего выступления сегодня, 

и только что сразу позвучавшая тема 

службы занятости, это трудоустройство 

инвалидов. Вы знаете, что правитель-

ство Российской Федерации в начале 

сентября утвердило концепцию по по-

вышению уровня занятости инвалидов 

на период до 30-го года и план меро-

приятий по её реализации. Вы знаете, 

я не буду останавливаться на этой 

концепции, всё-таки она очень важна 

для нас, я думаю, что все руководители 

общественных организаций инвалидов 

должны её прочитать и знать. Я скажу 

другое.

Вы со мной, пожалуйста, не ругай-

тесь и со мной не спорьте. Я в другом 

месте сижу, и я внимательно следила, 

слежу, и мы участвовали и в выделении 

квот для инвалидных организаций имен-

но из областного бюджета, и во многом 

другом.

Вот сейчас, в течение этого года, ко 

мне ходили такие люди, которые раньше 

даже не знали о моём существовании. 

Это люди достаточно богатых корпора-

ций, это директора по кадрам крупных 

заводов, и говорили, как нам познако-

миться с организациями инвалидов, как 

нам познакомиться с организациями 

общества слепых, глухих. Нам нужны 

кадры. Мы живём в другое время, и пока 

мы всё ещё на коленях перед работода-

телями стоим, это не совсем правильно. 

Сегодня они уже нас ждут, даже без 

упоминания квоты. Посмотрите, произ-

водственное объединение «Октябрь»: 56 

глухих человек работает, а они готовы 

принять 100. 

Производственное объединение в 

Екатеринбурге — «Уралтрансмаш». 78 

людей глухих работают на предприятии, 

обеспечили полностью им условия, 

гордятся ими, а им надо как минимум — 

300! Потому что они занимаются покра-

ской техникой, трамваями и так далее. И 

работают они добросовестно, и работу 

они свою любят. Поэтому они просят, 

мне говорят, что если вы придёте с ули-

цы и скажете, что вот я инвалид, хочу 

трудоустроиться у вас на «Уралтранс-

маше» — трудоустроят. Сегодня такое 

время. Мы ребят многих отправили на 

СВО, у нас нехватка кадров, а самое 

главное, что заказы на предприятия, на 

некоторые, и мы с вами не будем даже 

их называть, они утроились. 

Уралвагонзавод работает с глухи-

ми, работает с инвалидными органи-

зациями и готов утроить количество 

работников с инвалидностью. Вот 

сегодня очень важно нам понять, что 

в Свердловской области, не по всей 

России, в Свердловской области мы 

берём всех. Мы берём всех, кто хочет 

и умеет работать. 

Вот я бы очень хотела, чтобы мы это 

поняли и не стояли на коленях перед 

ними, а говорили: «Вот мы пришли, мы 

готовы вам предоставить, допустим, 

10 наших работников, пожалуйста, по-

могайте нашей организации». Будут 

помогать как миленькие, потому что, 

если эти работники будут работать, то 

это очень большое подспорье любому 

нашему предприятию. 

Я ещё раз говорю это, зная, о чём 

я говорю. Василий Валерьевич Козлов, 

заместитель губернатора Свердловской 

области по кадровой политике, он сегод-

ня уже занимается и службой занятости, 

это знаем, и председатель правления 

ВОИ это знает. Он сегодня занимается 

кадровой политикой и трудозанятостью, 

в том числе и инвалидов.

Ещё не так давно этим занимался 

Креков, но он сбрасывает от себя эту 

тему, потому что Креков — это со-

циальный заместитель губернатора, а 

Козлов — это трудовой заместитель, 

заместитель по трудозанятости. И он 

сегодня занимается трудоустройством 

инвалидов. Я не знаю такого города 

сегодня, который бы сказал, что нам не 

нужны рабочие руки. И в том числе ра-

бочие руки вас, инвалидов. Мы ещё, мне 

кажется, даже долго перестраиваемся, 

мы пытаемся понять, что вот мы прихо-

дим на ярмарку вакансий и нам там ни-

кто ничего не предложит. Недавно были 

организации у меня, они сказали, что мы 

готовы принять тех инвалидов, которые 

в состоянии работать на предприятии, 

хотя бы половину смены. 

Поэтому, давайте вот, не отторгайте 

меня сразу, послушали вы меня, осмыс-

лите это, я, пожалуй, единственный че-

ловек, который вам об этом говорит, по-

тому что, пока я встречаюсь с инвалид-

ными организациями, они по-прежнему 

про квоты, они по-прежнему про то, 

как нам будут выплачивать деньги за 

нетрудоустройство. Я, например, не 

считаю, что ПО «Октябрь» выгоднее дать 

деньги, но они содержат, вы знаете, они 

содержат эту нашу великую Коломбину 

Матвеевну, которая, отвечает у нас за 

глухих на предприятии. Это величайшая 

женщина, и она отвечает за каждого 

глухого. Они уже растут у неё в карьер-

ном и в поколенческом состоянии. То 

есть у неё родили детей, она уже знает, 

что на производственном объединении 

«Октябрь» уже этих малышей ждут. По-

этому я очень надеюсь, что такое время 

настало, раз оно настало, мы должны 

это понимать.

Ну, и главное, о чём я хотела сегод-

ня рассказать. Готовьтесь к приёму в 

свои организации, затягивайте в свои 

организации вернувшихся с фронта 

участников СВО. Пожалуйста, пожа-

луйста, они себя ищут, они не могут 

понять, они к нам приходят совершенно 

растерявшиеся. Мы им говорим: «Идите 

в организацию инвалидов». — «Да что 

вы, там одни старики»! — «Неправда, 

там и старики, там очень много моло-

дёжи, это раз.

А во-вторых, ищите себя, ищите 

себя по всем позициям». У нас сейчас 

начали набирать в адаптивный спорт 

вот этих ребят, вернувшихся с фронта. 

Мы начинаем набирать на какие-то 

реабилитационные составляющие этих 

ребят. Я, например, не исключаю, что 

уже в следующий раз я вот в этом зале 

до трети увижу этих людей. Они возвра-

щаются, получая инвалидность, не всег-

да получая инвалидность, но им нужна 

какая-то поддержка тоже, как людям, 

которым требуется доступность, реаби-

литация, спортивные какие-то секции, 

кружки. Поэтому принимайте их к себе, 

поддерживайте их. Эти ребята сделали 

всё возможное, чтобы мы с вами здесь 

понимали, что на наших передовых по-

зициях наши мальчики.

Я вам желаю хорошей работы. Се-

годня я думаю, что вы всё обсудите, 

и мы вместе с вами будем работать и 

дальше по улучшению доступности для 

инвалидов, по снижению любой степени 

дискриминации инвалидов, прежде все-

го в труде, и по поддержке инвалидного 

спорта. Я этим занималась и буду зани-

маться дальше. (Аплодисменты.)

Солодовников Алексей Анатолье-

вич, председатель МО ВОИ Нижнесер-

гинского района:

— Здравствуйте, Татьяна Георгиевна, 

меня Алексей зовут, Нижние Серги.

Вопрос такой. Вы говорили про вы-

ход инвалида из дома, то есть невоз-

можно. Но есть сезонное ещё, то есть 

снег чистят. Частный сектор, особенно 

это в маленьких поселениях, где 10 

тысяч, 8 тысяч, но не сильно маленьких. 

И есть такие случаи, я вот работаю в 

ЕДДР, это «112». Просто звонит бабуш-

ка, проходит трактор, ну, загрёб выше 

колен и уезжает просто. И именно эти 

организации, которые без тендера, у них 

нет никаких контролирующих органов, 

Участники семинара и Пленума правления

Мерзлякова Татьяна Георгиевна

администрация которых создала, то есть 

она контролирует, она списывает деньги, 

она всю документацию делает, хотя они 

не чистят там тротуары и прочее. До 

смешного доходит, решение то простое: 

почему организации инвалидов не могут 

контролировать, почему акты выполнен-

ных работ не подписывают именно те 

люди, которые нуждаются в этой доступ-

ности. Они никого не допускают, они во-

обще не допускают, ни одна комиссия по 

дорожным условиям, ни одна, включая 

ГИБДД, включая иные службы, но никто 

не включает инвалидов. 

Мерзлякова Татьяна Георгиевна:

— Вы знаете, спасибо вам за вопрос. 

Этот вопрос мы возьмём, больше того, я 

хочу сказать, меня беспокоит в послед-

нее время, и даже наше министерство, 

в том числе наши министерства, не буду 

их называть, которые работали комисси-

онно, допустим, с выделением субсидий 

на трудозанятость инвалидов, даже 

они почему-то отказались от комиссии 

общественных организаций, это непра-

вильно. Мы будем это писать, мы будем 

это просить. Мы вас услышали.

— Так мы тут не только, как бы, смо-

трим… Мы экономим бюджет, который 

списывается ни за что. 

— Я вообще не столько за экономию 

бюджета, я отвечаю за человека, за одно-

го человека, чтоб ему было доступно всё, 

и поэтому, конечно, я вас понимаю, я вас 

услышала. Комиссионное, это лучший 

вариант, который можно придумать.

— Но вот по этому вопросу можно к 

вам обратиться отдельно? 

— Можно.

— Всё, благодарю вас.

Мерзлякова Татьяна Георгиевна:

— Я ещё раз хочу сказать. Если, осо-

бенно кто-то, вернувшийся с фронта, 

чего-то не может получить: какой-то 

справки, какого-то документа, чего-то 

ещё, иногда очень хорошо помогает 

фонд «Защитники Отечества». Иногда им 

тоже кажется сложно, посылайте к нам, 

будем все вместе всё искать. Только, 

пожалуйста, не должны опускаться руки 

у этих людей. (Аплодисменты.)

Подготовил Евгений Арбенев
Фоторепортаж на сайте 

http://www.coovoi.narod.ru 

в разделе «Новости»

Вести из местных 

организаций

«В тёплой, 

дружеской 

обстановке» 
С 25 ноября по 2 декабря в Богдано-

вичской местной организации ВОИ 

прошла выставка «Искусство дарует 

радость». Компетентное жюри в соста-

ве Суфьяновй О. П., Кузнецовой Г. А. и 

Ворониной Н. А. определяли победи-

телей и призёров среди 10 участников 

выставки. 

Колясникова Ольга Юрьевна — автор 

очень красивых изделий из шерсти, и 

Руднев Иван Владимирович — изготови-

тель наручных браслетов из кожи, были 

признаны победителями. 

Второе место заняла Ганзера Та-

тьяна Юрьевна за две живописные 

картины. Обладателем третьего место 

стала Фоминых Александра Дмитри-

евна, она связала платки, косынки и 

шарфы. Приз зрительских симпатий 

достался Холкину Андрею Леонидови-

чу. Всех наградили Благодарственными 

письмами. 

18 декабря Администрация ГО орга-

низовала для нас в библиотеке чаепитие, 

и всех участников выставки «Искусство 

дарует радость» наградили Благодар-

ственными письмами, и каждый получил 

красивую розу.

3 декабря в МО ВОИ мы провели 

чаепитие. Нас пришли поздравить: 

председатель Думы ГО Богданович 
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Гринберг Юрий Александрович, заме-

ститель главы ГО Богданович Алёшкин 

Альберт Викторович и начальник отдела 

социальной политики администрации 

ГО Богданович Воронина Наталья Алек-

сандровна. Также нас поздравили: ру-

ководители ЦСПС, дети ГО Богданович, 

руководители подразделений социаль-

ного обслуживания на дому — Соболева 

С. Г., Пшеницына Н. М., Секачёва А. Н. 

и Кузнецова И. В. 

Много добрых слов было сказано в 

наш адрес. Перед нами выступали пре-

подаватели школы искусств, всем очень 

понравилось. Мы остались довольны. 

Когда гости ушли, мы пели песни, дев-

чата читали стихи.

В тёплой, дружеской обстановке за 

чашкой чая очень хорошо посидели. 

В хорошем настроении разошлись по 

домам. 

От имени нашей местной организа-

ции ВОИ и от себя лично хочу поблаго-

дарить Администрацию ГО Богданович, 

всех наших гостей за сердечные по-

здравления с декадой инвалидов.

Председатель 

Богдановичской МО ВОИ 

Пименова Н. В.

Красноуфимская 

организация 

ВОИ ждёт новых 

друзей!
3 декабря в нашей стране отмечается 

Международный день инвалидов. Этот 

праздник призван обратить особое 

внимание на людей с ограниченными 

возможностями здоровья. Организация 

ВОИ ждёт новых друзей!

В преддверии этого дня в Сверд-

ловской области проводятся областные 

культурно-массовые и спортивные ме-

роприятия для людей с ОВЗ и детей-

инвалидов. Реализуются социальные 

проекты, направленные на поддержку 

семей, имеющих детей с ограниченны-

ми возможностями здоровья. В области 

созданы и успешно ведут свою дея-

тельность общественные организации 

инвалидов.

Красноуфимская городская местная 

организация Свердловской области 

Общероссийской общественной органи-

зации «Всероссийское общество инвали-

дов» объединяет 480 человек. На протя-

жении десяти лет возглавляет общество 

председатель Людмила Владимировна 

Приемщикова, её помощники — заме-

стители Лариса Валентиновна Русинова 

и Нина Николаевна Русинова.

Оказывают поддержку и председате-

ли первичных организаций: Валентина 

Игнатьевна Кондратьева, Раиса Павлов-

на Пермякова, Зоя Ивановна Орлова, 

Елена Алексеевна Балакина, Любовь 

Константиновна Чупрова, Валентина 

Николаевна Копысова, Нина Леонидов-

на Завьялова, Татьяна Константиновна 

Адамчук.

Всероссийское общество инвали-

дов помогает вовлекать людей с ОВЗ 

в общественную жизнь, чтобы они чув-

ствовали себя наравне со здоровыми 

людьми. Кроме того, руководители 

общества помогают и в решении многих 

социальных вопросов. И в этом большая 

заслуга старшего инспектора отдела по 

социальной политике администрации ГО 

Красноуфимск Екатерины Николаевны 

Башкирцевой, которая с заботой и вни-

манием относится к проблемам людей с 

инвалидностью.

Деятельность Общества невозможна 

без творчества, которое объединяет, 

дарит радость общения, помогает рас-

крыть, свой потенциал и талант.

В Красноуфимском ВОИ немало 

творческих людей. С успехом выступает 

на сцене ансамбль «Сударушки», кото-

рым руководит Ольга Ивановна Ярыш. 

Семь лет существует кружок «Рукодель-

ница», члены Общества с удовольствием 

посещают его.

Активное участие Общество прини-

мает в мероприятиях, организованных 

городской администрацией, спорткоми-

тетом, музеями и библиотеками города. 

Тесное сотрудничество налажено с 

Центром культуры и досуга, где про-

водятся основные мероприятия. Умело 

выстраивает работу с организацией 

ВОИ методист ЦКиД Наталья Ахмальева, 

неизменный ведущий мероприятий для 

инвалидов Юрий Ужегов.

Члены Общества — постоянные 

участники городской выставки-продажи 

«Дары уральской природы», где они по-

казывают результаты своего труда на 

приусадебных участках, демонстрируют 

мастерство в поделках и сувенирах из 

природного материала.

Наверное, с уверенностью можно 

сказать, что члены Красноуфимского 

общества инвалидов — знатоки истории 

и культуры родного края. Ежемесячные 

интересные поездки по району, Сверд-

ловской области, Пермскому краю, кото-

рые организует председатель Людмила 

Владимировна, расширяют кругозор, 

дают возможность отдохнуть в кругу 

близких по духу людей.

В преддверии Международного дня 

инвалидов члены Общества собрались 

в гостеприимном зале Центра культуры 

и досуга, чтобы встретиться вновь, по-

общаться, получить радость от празд-

ничного концерта.

Красноуфимская городская организа-

ция ВОИ приглашает людей с ограничен-

ными возможностями здоровья вступить 

в нашу организацию. Мы будем рады 

знакомству с новыми друзьями!

Наш адрес: ул. Советская, 24 

(бывшее Трансагентство).

Марина Стахеева

Мечты сбываются! 

Караоке
Караоке — устройство, позволяющее 

петь под заранее записанную музыку 

(фонограмму). В переводе с японского 

означает «пустой оркестр». 

Караоке изобрёл в 1971 году япон-

ский барабанщик Дайсукэ Иноуэ. На 

выступлениях рок-группы, в которой он 

играл, нечем было занять публику во 

время перерывов. Тогда он придумал 

аппарат, который мог воспроизводить 

песенную музыку без слов. Музыканты 

раздавали зрителям тексты и отдыхали, 

пока публика с удовольствием пела. К 

сожалению, в то время никто, помимо 

посетителей концерта, новинку не оце-

нил. Только через 15 лет караоке стало 

бешено популярным.

21 ноября 2024 года  исполнилась 

заветная мечта «чудесных и активных» 

ребят местной организации ВОИ Киров-

ского района Екатеринбурга. Они стали 

обладателями караоке.

Рассказывает председатель МО ВОИ 

Пархачева Анна Гелиевна:

— Депутат городской Думы от Спра-

ведливой России Хаванцев Денис Анато-

льевич отвечает за спорт. От Кировского 

района он у нас. Секретарь нашей пер-

вички Чиканчи Любовь Алексеевна была 

на собрании, которое проводил Хаванцев, 

и после этого началась наша дружба.  

Мы пригласили Дениса Анатольевича  

на праздник «День осени», потому что 

мы хотели, чтобы он как человек, отве-

чающий за спорт, помог руководителю  

молодёжного клуба «Парус надежды» 

Сидоровой Ирине Сергеевне наладить 

спортивные занятия с детьми. Ему очень 

понравился наш праздник. И атмосфера 

понравилась, и то, какие у нас чудесные 

ребята, какие они активные. И он спро-

сил: «Есть ли у вас какое-то желание 

для души?». И все сказали, что мы очень 

хотим караоке. О караоке действительно 

давно все мечтают. И вот, пожалуйста, 

сегодня...

О том, как все вместе  в этот знаме-

нательный день, 21 ноября 2024 года,  

осваивали караоке, показывает фото-

репортаж на сайте: 

http://www.coovoi.narod.ru в разделе

 «Вести из местных организаций»

Подготовил Евгений Арбенев

Вести из местных 

организаций 

Акция «Доброе 

сердце» 
24 декабря в рамках ежегодной ак-

ции «Доброе сердце» с подарками 

для детей организации к нам пришли 

учащиеся МБОУ СОШ № 41 (дирек-

тор Людмила Георгиевна Ахмето-

ва). Школьники собрали для детей-

инвалидов канцелярские товары и 

различные игрушки. Все подарки мы 

раздадим в День первоклассника и 

День именинника.

Большое спасибо всем неравно-

душным участникам акции за их доброе 

дело! 

Нижнетагильская ДРО ВОИ

День 

именинника
24 декабря в клубе Нижнетагильской 

ДРО ВОИ прошёл детский праздник 

— День именинника (4-й квартал). 

Председатель Общества Игорь Юрье-

вич Постоногов поздравил именинни-

ков и пожелал всем присутствующим 

здоровья. 

На праздник к нашим ребятишкам 

пришёл «Клоуняша» (Наталья Энгель-

гардт). Вместе с Еленой Алексеевой они 

провели музыкально-развлекательную 

программу, в которой дети и родители 

с удовольствием участвовали. 

После фотосессии дошло дело и до 

подарков, купленных на средства по суб-

сидии от администрации города Нижний 

Тагил. Огромное спасибо за поддержку 

нашей организации, в которой уже почти 

700 человек. 

Во время чаепития среди родите-

лей был разыгран приз. Удача на этот 

раз улыбнулась бабушке Эммы Про-

копьевой.

Большое спасибо всем, кто помог 

провести праздник нашим детям!

Мы 

спортивная 

семья
13 декабря в рамках проекта «Нашей 

большой семье — 35 лет!» в Нижнета-

гильской ДРО ВОИ прошло спортивное 

мероприятие для детей организации 

под названием «Мы спортивная семья». 

В соревнованиях приняли участие 8 ко-

манд, которые поучаствовали в 3-х видах 

состязаний («Мяч в корзину», «Дартс» и 

«Мини-боулинг»). В каждой команде был 

1 взрослый и 1 ребёнок. 

Состязания прошли в очень упор-

ной борьбе, как на настоящих олим-

пийских играх. Победить хотели все! 

В итоге самой спортивной семьёй 

стала семья Ложкиных. Диме и маме 

Наталье за победу председатель 

организации вручил кубок. Каждый 

юный спортсмен за участие получил 

в подарок «Ледянку». Завершилось 

мероприятие чаепитием.

Большое спасибо всем спортсменам! 

До будущих побед! 

Нижнетагильская ДРО ВОИ

«О караоке давно все мечтают. И вот, пожалуйста, сегодня...»

Хаванцев Денис Анатольевич вручает Анне Гелиевне караоке
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«Социальное такси»

Люди с добрым 

сердцем 

и благородной 

душой 
Государственное автономное учрежде-

ние социального обслуживания населе-

ния Свердловской области «Дом ночного 

пребывания».

Люди с ограниченными физиче-

скими возможностями Екатеринбурга 

вспоминают о нём, когда необходимо 

воспользоваться услугами «Социаль-

ное такси» для доставки в тот или иной 

социально-значимый объект. Радуемся, 

когда заявка принимается без про-

медления и оговорок. Ворчим, если по 

тем или иным уважительным причинам 

нам отказывают, либо просят перене-

сти время выполнения заказа. И места 

себе не находим в случае получения 

извещения об израсходованном лимите 

услуг за год.

Свидетелями всех наших пережи-

ваний становятся, прежде всего, они, 

диспетчеры службы. Каких только слов 

упрёков и возмущений не приходилось 

выслушивать Светлане Лобановой и 

Ларисе Неретиной за время работы. 

Но ничто ни разу не выбило их из 

колеи человечности и уважения. И за 

это им особые слова нашей благо-

дарности.

Людей могут объединить интересы, 

увлечения. Но такие понятия как мило-

сердие, доброта, отзывчивость, готов-

ность в любую минуту предложить руку 

помощи… Всё это присуще водителям 

специальных автомобилей Михаилу Се-

мёнову, Андрею Пешкову, Сергею Доно-

ву и другим их коллегам. Хорошие дела 

чаще всего не требуют больших усилий, 

а эффект производят просто огромный. 

Причём и на тех, кому они адресованы, и 

на тех, кто их совершает. Может поэтому 

автотранспорт, вверенный этим муже-

ственным мужчинам, всегда ухожен, 

содержится в исправном состоянии, 

несмотря на давно уже выработанные 

нормы амортизации. 

Мы, инвалиды-колясочники, пла-

тим им за это своей благодарностью и 

признательностью. И ждём, когда же, 

наконец, появятся в службе новые ав-

томобили на базе Lada Largus Kub (см.

фото внизу). 

Они комфортабельнее и маневрен-

нее, более практичны для эксплуатации 

в городе и за его пределами. Гораздо 

экономичнее в потреблении ГСМ и мо-

торесурсов.

Причём ждём не 1–3 машины, а с 

десяток, как минимум. В связи с про-

ведением спецоперации количество 

инвалидов с нарушением опорно-

двигательного аппарата в регионе 

значительно возросло. Забывать об 

этом не надо!

С нетерпением, к тому же, ждём 

внесения изменений в стандарты соци-

альных услуг, утверждённых приказом 

Министерства социальной политики 

Свердловской области от 11.08.2015 г. 

№ 482.

Прежде всего, конечно, увеличения 

количества услуг до 80 в год.

(В Челябинске, например, раз-

решено 96 поездок в год.) А лучше 

вообще отказаться от лимита, как это 

сделано в Москве, Санкт-Петербурге, 

Кургане, Тамбове, Калуге и в других 

регионах.

Дело в том, что действующая ре-

дакция приказа за единицу социальной 

услуги принимает перевозку клиента до 

объекта в течение одного часа рабочего 

времени. Обратная перевозка клиента в 

течение одного часа рабочего времени 

— другая услуга.

Представьте себе, клиенту, напри-

мер, с неврологическим заболева-

нием нужно дважды в год проходить 

амбулаторное лечение в поликлинике. 

Каждое из них — это 10-дневный курс 

внутривенного вливания лекарствен-

ных средств. Плюс ряд физиотера-

певтических процедур. Каждая такая 

поездка — это минимум полтора — 

два часа. 

Словом, весь лимит услуг будет за-

трачен только на амбулаторное лечение. 

Между тем необходимо, порой, и в дру-

гие социальные учреждения наведывать-

ся. Как быть?

Ждать, когда в службе «Социаль-

ное такси» вдруг объявится свобод-

ная машина? Это из серии очевидное-

невероятное.

Заказать обычное такси? В област-

ном центре нет сегодня автомобилей-

такси, приспособленных для перевозки 

инвалидов-колясочников. Некоторое 

время назад такие услуги предоставляла 

компания «Яндекс.Такси». Желающих 

воспользоваться их транспортом было, 

хоть отбавляй. Понятно, моторесурс 

специально-оборудованных Lada Largus 

Kub быстро иссяк. Сегодня такие услуги 

инвалидам более не предоставляются. 

Что делать? Этот вопрос уже к регио-

нальному Правительству.

Нагрузка на службу «Социальное так-

си» в Екатеринбурге приличная. 

Как-никак инвалидов с 8 районов 

надо обслужить. Расстояния огромные, 

время на дороги и пробки тратится при-

личное. Как быть?

Предлагаем службу «Социальное 

такси» разделить на два отделения. 

Одно, действующее на месте нынешней 

дислокации, другое — сформировать 

при одном из Комплексных центров 

социального обслуживания населения. 

Которое будет оказывать транспортные 

услуги инвалидам Орджоникидзевского, 

Кировского и Железнодорожного райо-

нов Екатеринбурга.

Понятно, потребуются некоторые 

организационные мероприятия. Но 

дело того стоит. Автотранспорт службы 

будет покрывать значительно меньшие 

расстояния, следовательно, сократится 

расход моторесурсов, потребление бен-

зина, эффективность и качество услуг 

повысятся.

И еще один момент

Правление «Опоры» выражает искрен-

нюю благодарность директору ГАУСО СО 

«Дом ночного пребывания» Родыгиной 

Ирине Усмановне, её заместителю Ан-

дреевой Светлане Аркадьевне, заведую-

щему службой «Социальное такси» Га-

лицкому Василию Николаевичу за умение 

и желание приносить людям радость. 

Дорогие наши, огромное спасибо 

за добросердечность, понимание и от-

зывчивость, за тепло, которое исходит 

от вас!

Анатолий Холодилин,

СРООИ «Опора»

Поэзия 

Игорь Зубов 
* * *

Когда уйдёт последняя деревня,

Задует ветер шалый по стерне,

И закачают кронами деревья,

И небо будет плакать в тишине.

И речка затуманится туманом,

Прикрыв свою несказанную боль,

И наша жизнь покажется обманом,

И все мы без деревни будем — ноль.

И без корней нас понесёт по ветру —

Какой ли берег примет нас потом?

Скитаться будем мы по белу свету,

Не вспоминая шаньги с молоком. 

* * *

Т.Г.

Из средней Азии, с востока,

Ко мне сударушка пришла,

Чтоб было мне не одиноко,

В мой дом уют свой принесла.

И лёгкий шорох Иссык-Куля,

И щедрость тёплую свою.

Ей руку бережно целуя,

За каждый день благодарю:

Со снегопадом и метелью,

Листком осенним за окном,

Апрельской первою капелью —

Со всем, что помним, чем живём.

* * *

Вечер сказочных мгновений,

Вьюга кружит хоровод,

И от северных владений

К нам приходит Новый год.

Дед Мороз слегка крепчает —

Внучке шубу подаёт

И тихонько начинает

Навещать честной народ:

В каждом доме сдвинет стрелку

Незаметно на часах

И положит на тарелку

Мандарины для всех нас.

Запах детства хрустнет снегом,

Вспыхнут свечи на окне,

И за санным быстрым следом

Снег закружит в тишине.

* * *

Любое столетие, как не крути,

Останется таинство в «Млечном Пути»

Со дня сотворения мира!


